

Ana Vivar y Marcela Peñafiel formarán parte del Movistar-Best PC

La apertura siempre a nuevos talentos, motivó al Movistar – Best PC a incorporar a su plantilla 2022 a dos de las ciclistas con mayor proyección en el país, hablamos de Ana Vivar y Marcela Peñafiel.

Los buenos resultados alcanzados durante la temporada pasada terminaron de convencer al equipo profesional para que contrate a la joven ciclista ecuatoriana Vivar, quien firmó por varias temporadas.

Situación similar ocurrió con Peñafiel, quien tiene una interesante trayectoria. La corredora pichinchana, de 19 años, se consagró campeona del Tour de la Juventud en 2020 y el año pasado representó a la provincia en los Juegos Nacionales Juveniles, desarrollados en Imbabura.

Con apenas 18 años, Vivar participó en el Mundial de Ciclismo desarrollado en Flandes (Bélgica) en 2021, donde terminó en el puesto 49, entre más de 100 ciclistas. “Fue una experiencia increíble, algo fuera de este mundo. Ir a correr en otro continente en un pelotón súper grande fue algo que me sirvió para aprender un montón”, contó la azuaya, quien luego de terminar el colegio planea estudiar derecho en la universidad.

Mientras que, para Peñafiel, llegar al elenco de ciclismo profesional significa “un gran paso en mi vida deportiva, en mi formación como deportista y como persona a la vez. Estoy contenta y emocionada con este nuevo proyecto, porque sé que puedo salir adelante haciendo lo que me gusta y desde ahora empieza una nueva aventura”, comentó.

Ambas corredoras empezaron muy jóvenes en el ciclismo y ahora dan el salto al profesionalismo con Movistar – Best PC, con el que esperan que sea una vitrina para vincularse a una escuadra europea en un futuro cercano. “Es algo muy importante como el equipo está apoyando al ciclismo femenino y es motivador ver estos nuevos proyectos como la fusión de estos dos equipos”, aseguró.

El Movistar – Best PC planifica la presentación de la plantilla para la temporada 2022, con muchas sorpresas.